

# Antrag Nr. 12-F-03-0128

## Grüne

---

### Betreff:

Umbau Äppelallee  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.9.2012 -

### Antragstext:

Auf der Äppelallee fehlt ein Radweg. Auf dem Abschnitt zwischen Friedrich-Bergius-Straße und Biebricher Allee könnte eine Fahrspur für den Radverkehr genutzt werden, da der Streifen für den fließenden Autoverkehr ohnehin nicht genutzt wird. Für den westlichen Abschnitt wäre eine gesonderte Planung für die Führung des Radverkehrs erforderlich.

Der Ausschuss möge beschließen,  
der Magistrat wird gebeten,

mit Hessen Mobil in Verbindung zu treten, mit dem Ziel, auf der Äppelallee einen Radfahrstreifen einzurichten. Dies sollte folgendermaßen geschehen:

1. Auf dem Abschnitt zwischen Friedrich-Bergius-Straße und Biebricher Allee könnte die äußere Fahrspur für den Radverkehr genutzt werden, da der Streifen für den fließenden Autoverkehr ohnehin nicht genutzt wird.
2. Für den westlichen Abschnitt der Äppelallee müsste eine gesonderte Planung erfolgen. Möglicherweise könnte dort der Radverkehr über den kombinierten Rad-/Fußweg geführt werden.
3. Im Bereich der Autobahnzufahrt sind Maßnahmen zu ergreifen, um die Sicherheit für Radfahrende zu erhöhen.

Wiesbaden, 19.09.2012

Axel Hagenmüller  
Stadtverordneter

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin